

In Anerkennung besonderer Verdienste
um die Denkmalpflege verleiht
die Senatsverwaltung für Stadtentwicklung
auf Vorschlag des Landesdenkmalamtes Berlin

der
Archäologischen Gesellschaft
in Berlin und Brandenburg e.V.

die Ferdinand-von-Quast-Medaille.

Berlin, den 16. Dezember 2008

Ingeborg Junge-Reyer
Senatorin für Stadtentwicklung

Die Archäologische Gesellschaft in Berlin und Brandenburg e.V. (gegründet 1992 bzw. 1995) engagiert sich ehrenamtlich für die Bodendenkmalpflege in der gemeinsamen Kulturlandschaft von Brandenburg und Berlin.

Ihre besonderen Verdienste erwarb sie sich mit regelmäßigen Schulungen und Veranstaltungen für Ehrenamtliche sowie mit finanziellen Beihilfen zur Förderung archäologischer Forschung.

Das von der Gesellschaft herausgegebene Jahrbuch „Archäologie in Berlin und Brandenburg“ dokumentiert zuverlässig und umfassend die Aktivitäten der Landesarchäologien.

Dieses langwährende bürgerschaftliche Engagement wird mit der Verleihung der Ferdinand-von-Quast-Medaille gewürdigt.